
ATA nº 98/2024

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao trigésimo primeiro dia do mês de julho realizou-se a reunião ordinária via meet e na 

Secretaria de Educação. Estavam presentes: Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de 

Assistência  Social);  Luciana  Colombo  de  Freitas  (Secretaria  Municipal  de  Assistência 

Social); Claudenir Leoncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde); Antonio Luiz Burigo 

(Sociedade Cultural  Cruzeiro do Sul);  Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da 

Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Arlete do Nascimento 

(Associação Feminina de Combate ao Câncer); Olinda Marcos (Pastoral da Pessoa Idosa); 

Cassia Beatriz Villain (FCC); Janaina Scaini Dutra (AFASC); Maria Dione Gomes Antunes 

(Hospital São José); Janir Paladini Patricio (Secretaria Municipal de Educação); Tiago Paes 

Magrin (Secretaria de Assistência Social); Larissa Alves (Secretaria Municipal de Saúde); 

Maria do Carmo Ricardo Martins (ATAPREV-CRI); Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural 

Cruzeiro do Sul);  Daiane Rios (Rede Viva); Mariane Rios (Rede Viva); Arlete do Nascimento 

(Rede Feminina de Combate ao Câncer); Eliete de Oliveira (Vida Ativa São José); Olinda S. 

(Pastoral  da  Pessoa Idosa);  Sabrina Colle  (OAB);  Nathália  Joaquim Remor  (Secretaria-

Executiva). A Conselheira e Secretária Dione inicia a reunião saudando a todos. A Comissão 

FMI,  coloca em aprovação o projeto Vida Saudável:  Diagnósticos Precoces e Cuidados 

Integrados para Idoso Institucionalizados em Criciúma, cujo tem como objetivo garantir que 

pessoas  idosas  internadas  no  Hospital  São  José  tenham  acesso  a  uma  alimentação 

adequada e nutritiva, fundamental para seu tratamento e recuperação, especialmente para 

pacientes de oncologia, AVC e hemodiálise, e que pessoas idosas institucionalizadas em 

ILPIS  possam ter  acesso  a  exames,  diagnósticos  laboratoriais  e  exames  de  ultrassom 

gratuitos durante a execução do projeto. Valor a ser captado é de  R$ 3.295.555,56 (Três 

milhões e duzentos e noventa e cinco mil e quinhentos e cinquenta e cinco reais e cinquenta 

e seis centavos). O conselho sana as dúvidas referente ao projeto. Em votação o Conselho 

em unanimidade. Entra em pauta a readequação do projeto Aperfeiçoamento dos serviços 

para pacientes idosos nos setores de Hemodiálise, UNACON e Clínicas, do Hospital São 

José. Solicitam a utilização do recurso economizado de R$ 507.354,31 (Quinhentos e sete 

mil  e  trezentos  e  cinquenta  e  quatro  reais  e  trinta  e  um centavos) do  projeto  para  a 

aquisição de oito máquinas de hemodiálise adicionais. Em votação o Conselho aprova em 

unanimidade. Entra em discussão o atendimento não humanitário ocorrido no Hospital São 

José com os pacientes idosos. As situações e queixas serão oficializadas através de ofício e 

encaminhado ao Hospital. Entra em pauta a falta de comprometimento dos participantes das 

Comissões. O Conselho sugere que realize plenária extraordinária para a reorganização 

destas.  Tiago  e  Sabrina  se  dispõem a  participar  das  Comissões.  O Conselho  recebeu 
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denúncia envolvendo a negligência da idosa Tecla Kasmarek Morona, por parte do filho 

Alexandre Julio  Kasmarek.  O Conselho debate  que a  fiscalização compete  ao CREAS. 

Janaína,  afirma que lembra do falecimento de Tecla.  Entra  em pauta a assinatura dos 

recibos e o prazo que não está sendo cumprido para assinatura destes. O Conselho solicita 

que seja direcionada a assinatura a um membro do Conselho,  o qual  será decidido na 

próxima plenária. A Comissão de Visitas lê a denúncia referente à maus-tratos e negligência 

da Casa de Repouso Vida Nova. Afirma que em visita, as pessoas idosas que residem no 

local estão bem cuidadas. Alega que a situação da infraestrutura do local não se encontra 

em bom estado, porém, já está sendo readequada. Fica acordado que seja encaminhado 

ofício solicitando a instituição inscrição no Conselho.  Em visita  a  APERMA,  cujo  solicitou 

renovação no Conselho, ficou o parecer da Comissão favorável. Em votação, o Conselho 

aprova em unanimidade. O Conselho debate sobre a falta de atendimento por parte do 

SAMU. Fica acordado encaminhamento de ofício relatando os casos a Secretaria de Saúde.

Nada mais havendo tratar o Presidente encerra a reunião e se despede de todos. Esta ata 

segue  assinada  por  mim  Nathália  Joaquim  Remor  (Secretaria-Executiva)  e  demais 

Conselheiros: 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Claudenir Leoncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde); 

Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI 

Asilo São Vicente de Paulo); 

Arlete do Nascimento (Associação Feminina de Combate ao Câncer); 

Olinda Marcos (Pastoral da Pessoa Idosa); 

Cassia Beatriz Villain (FCC); 

Janaina Scaini Dutra (AFASC); 

Maria Dione Gomes Antunes (Hospital São José);

Janir Paladini Patricio (Secretaria Municipal de Educação); 

Tiago Paes Magrin (Secretaria de Assistência Social); 

Larissa Alves (Secretaria Municipal de Saúde); 

Maria do Carmo Ricardo Martins (ATAPREV-CRI); 

Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul);

Daiane Rios (Rede Viva); 

Mariane Rios (Rede Viva);

Arlete do Nascimento (Rede Feminina de Combate ao Câncer); 

Eliete de Oliveira (Vida Ativa São José); 
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Olinda S. (Pastoral da Pessoa Idosa);

Sabrina Colle (OAB); 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)
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